
自分たちで摘んだ花の押し花を使ってしおりを作りました。このしおりは学校に来られるボランティア

の方々にプレゼントします。 

毎週木曜日はコミスク花壇の草むしり、手入れをしています。この日は、プリムラを花壇からプランターに

移植しました。空いたスペースには６月下旬に夏の花を植えます。 

 

 

 

 

 

     

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

高小コミスクだより 
No.２ 令和５年６月 

かほく市立高松小学校 

校長  岸 洋平 

学校コーディネーター 

澤野直美 

こども家庭課出前授業＜６年生＞ ５月２３日（火） 

 

 

 

環境委員会の活動を紹介します  

   

 

 

 

かほく市こども家庭課の澤野智志さん、野村理央さん、澤野七海さんをお招きして、子育て

支援について教えていただきました。子ども達は、国が行う支援策とかほく市独自の支援策

があることを学びました。かほく市の支援策の中でも、高校生の定期券の購入補助が新しく

始まったことは、子ども達も身近に感じたようです。そして最後は、かほく市が子育て支援策

に力を入れている理由を考えました。 

 

 

 



 

 

 

学級園の野菜がぐんぐん成長しています 

 

 

 

駒井修一さんがきゅうりの野菜棚を作ってくださいました。そして駒井さん

との約束を守って、子ども達は毎朝水やりを頑張っています。きゅうりは早く

も実を付け始めました。収穫が楽しみです。 

１年生のさつまいもは、しっかり

根が張って順調に育っています。 

 

２年生はナス、きゅうり、ピーマ

ン、枝豆、ミニトマトを、ひばり・

わかば学級はとうもろこし、かぼ

ちゃ、じゃがいも等、たくさんの種

類の野菜を育てています。 

 

   

   

    

 

 

 

 

 

    

  

 

  

 

  

総合のキャリア教育の一環として、仕事についてのお話を聞きに出かけました。

また、こぐまちゃんカフェの竹中あゆ子さんには学校に来ていただき、お話を伺い

ました。仕事をする上で大切にしていること、地元高松への思い等たくさん質問に

答えてくださいました。後日子ども達はグループごとに発表を行いました。今後も

仕事についての学習を進めていきます。 

 

 

 

高松で仕事を頑張っている方々にインタビュー＜６年生＞ ６月１日（木）、５日（月） 

 

 

 

ご協力ありがとうございます 

・HAPPY・中田菓子舗・おかだ・まちかど交流館・二口製紐・こぐまちゃんカフェ 


